

【岐阜高専】新入生歓迎会

今年度最初の学生会の記事となります。今年度も学生会をどうぞよろしくお願いいたします。

4月4日（金）は晴天に恵まれながらも、少し肌寒さを感じる一日でした。前日の入学式を終えたばかりということもあり、新入生の皆さんからは初々しさが感じられました。

この日は午前中に新入生の健康診断が行われ、待ち時間には早速仲間同士で楽しそうに交流する様子が見られました。また、他の学年の学生も健康診断のため登校しており、久しぶりに級友と再会し、会話を弾ませる姿が印象的でした。

午後には、学生会主催の新入生歓迎会が第一体育館で開催されました。学生会会長の挨拶から始まり、副会長、体育局長、風紀局長、書記局長、会計局長、文化局長（兼高専祭実行委員長）、報道局長がそれぞれ、学生会と各局の役割を丁寧に紹介しました。その後は、全25クラブと4同好会による個性豊かな活動紹介が行われました。各クラブの部員の皆さんが、新入生に向けて活動内容を熱心にアピールし、新入生たちの可能性を広げてくれた素晴らしい会となりました。

最後になりますが、学生の皆さんが充実した学校生活を送れるよう、学生会一同全力で取り組んでまいります。これからも学生会へのご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



写真1 柔道部



写真2 各同好会紹介
(軽音同好会、レゴ同好会、写真同好会)